
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica melhorias na Estrada Municipal Guadalupe

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal a  realização  de  melhorias  na  Estrada  Municipal 
Guadalupe, com o intuito de garantir condições adequadas de acesso e 
mobilidade, beneficiando moradores, produtores locais e visitantes.

Destaca-se  que  os  proprietários  da  renomada  Cachaçaria 
Sítio  São  João,  que  recebem turistas  regularmente,  têm enfrentado 
dificuldades no transporte de seus produtos devido à precariedade da 
via. 

Além  disso,  os  turistas  que  visitam  o  empreendimento 
frequentemente  relatam  problemas  no  acesso,  o  que  prejudica  a 
experiência e desestimula a visitação.

Tal  situação  não  apenas  compromete  o  desenvolvimento 
turístico e econômico da região, mas também gera prejuízos financeiros 
e afeta negativamente a imagem do município. 

Portanto, a melhoria dessa via beneficiará diretamente os 
produtores locais, os moradores e os visitantes, além de impulsionar o 
comércio e o turismo na região.

       Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de março de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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